

Sehr geehrte Damen und Herren !

Zu meiner Person :

Ich bin gebürtiger (Ost) - deutscher ,bin 48 Jahre alt ,lebe seit 15 Jahren in Österreich und arbeite auch seit dem ununterbrochen und zahle meine Steuern ohne das ich ein Recht habe zu wählen ,und jetzt wird mir durch das neue Tabakgesetz auch noch meine bessere Gesundheit genommen.

Warum werde ich so bestraft ???

Jetzt die Erklärung :

Ich habe ca. 25 Jahre geraucht und bin vor ca. 5 Jahren zum dampfen gekommen.

Seit dem ich dampfe hat sich folgendes getan bzw. verändert :

Meine Partnerin (Nichtraucherin/dampferin) liebt mich für diesen Umstieg keine ekelhaften Gerüche in der Wohnung und Kleidung ein neuer Geschmackssinn kaum noch Abfälle (Umweltschutz) absolut preiswerter (was ihnen wohl nicht gefällt) seitdem fahre ich Fahrrad und mache Kraftsport ohne ausser Atem zu kommen (schlecht für die Krankenkassen ) usw. usw.

Jetzt frage ich sie ernsthaft warum wollen sie mir mein neues Lebensgefühl wieder nehmen ????

Bitte setzen sie sich mit dem ÖDC und dem VFFED zusammen und arbeiten vernünftige Regeln und Gesetze aus die auf wissenschaftlichen Fakten beruhen. Wärmstens empfehle ich Ihnen auch noch Prof. Dr. Bernd Mayer von der Uni Graz.

Bitte rauben Sie mir nicht meine Gesundheit !!!!

Hochachtungsvoll

Dirk Hindenburg

Ps: Ich bin mit der Veröffentlichung meiner Stellungnahme einverstanden.